

【自分づくり】社会に目を開き「なりたい自分」の姿を描き実現しようとする人

学校だより 第8号

教育目標

華王

- 自ら考え、表現できる人（創造）
- 仲間とともに高め合える人（共生）
- 心身ともにたくましい人（健康）

平成29年11月15日発行
須賀川市立第三中学校
TEL 73-2377
発行責任者：校長 永瀬功一

伝統をつないだ 松明あかし

今年も11月11日（土）に市の伝統行事「松明あかし」に、本校は本松明行列から参加しました。学校での出発式、そして行列開始前の一中とのエール交換では、小松団長を中心に応援団がきびきびとした動きで精一杯のパフォーマンスを繰り広げました。また、今年は全校生で行列に参加し、三年生を中心に菊田生徒会長を乗せた、重さ1トンの松明を「ワッショイ」のかけ声で担ぎ上げて運びました。担ぎ手以外の生徒も後方からのぼり旗などを持ちながら威勢良くかけ声を合わせていました。また、頭には今年のテーマの、「百火繚乱」と書かれた鉢巻きを巻き、士気を高めていました。「花」の文字はあえて「火」に変えて、松明らしさを出しています。



（松明運搬の様子）



（点火した三中松明）

夜には、三年生が再度五老山に集合し、点火から松明が燃え落ちるまで、声をからして校歌や応援歌を歌いながら、盛り上げました。行事に全力で参加している生徒たちの姿を見て、本当に胸が熱くなりました。故郷や母校に対する誇りを高めると共に、いつまでも心に残る一日となったことと思います。PTA役員の皆様には行列に参加いただくなど多くのサポートをしていただきました。また、沿道には多くの保護者や地域の皆様に応援に駆けつけていただき本当にありがとうございました。お陰様で、皆様に見守られ、大きな事故やけがも無く無事終了できました。心より御礼申し上げます。

◎町内の大館隆夫様より、当日の生徒の様子を撮影した写真を提供していただきました。（松明運搬の様子もその一枚）今後校内に掲示させていただく予定です。ありがとうございました。

アンケートにご協力ください。

11月14日付けで「中学校教育に関するアンケート」を配布させていただきました。回答いただきましたことを、今後の学校教育活動の改善に向けて生かすと共に、次年度の計画作成の参考にもさせていただきたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。また、評価結果については、後日学校だより等で皆様にお知らせいたします。